LES PREMIERS CHRETIENS

Après cela, Jésus est apparu plusieurs fois à ses disciples. Il a même mangé avec eux!

Un jour, pendant qu'ils parlaient entre eux sur le Mont des Oliviers, Jésus dit à ses amis: "Ne quittez pas Jérusalem avant d'avoir reçu le don du Saint-Esprit."

Alors, Jésus disparut dans une nuée, et deux anges s'approchèrent des disciples. "Jésus est retourné auprès de Dieu le Père dans les cieux", leur dirent-ils. "Mais un jour, il reviendra de la même manière qu'il est parti!"



Le jour de la fête de Pentecôte, les disciples et les autres amis de Jésus étaient ensemble dans une maison de Jérusalem. Ils entendirent soudain comme un vent violent. Le bruit remplit la maison. Les amis de Jésus virent comme des langues de feu se poser sur chacun d'eux! Le Saint-Esprit était descendu sur eux et ils parlaient des langues qu'ils n'avaient jamais apprises.

Beaucoup de Juifs du monde entier se trouvaient à Jérusalem ce jour-là. Quand ils entendirent ce grand bruit, ils coururent vers la maison et tous étaient surpris d'entendre les disciples de Jésus parler dans les langues de leur pays.

"Tournez-vous vers Dieu, reconnaissez que ce Jésus que vous avez crucifié était venu pour vous sauver. Changez de vie et soyez baptisés!" leur dirent les disciples. Et environ 3'000 personnes se convertirent à Jésus ce jour-là.